

<p><i>Frères LeClaire</i> Shirley C. Denesiuk Directrice de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutru Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												

7^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 19 février : † Yvonne Gagné, offrandes aux funérailles

Dimanche 20 février : Aux intentions des paroissiens

Mardi 22 février : † Âmes du purgatoire, par Alice

Mercredi 23 février : † Isabelle Zida, par Carmell-Rose

Jeudi 24 février : † Edgar Poirier, par sa femme Yvette Poirier

Vendredi 25 février : Claire Durand- Parrott, par ses frères et sœurs

8^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 26 février: † Roland Robert, offrandes aux funérailles

Dimanche 27 février : Aux intentions des paroissiens



Prière universelle pour les découvertes sur les terrains d'anciens pensionnats autochtones, et pour la réconciliation entre Autochtones et Non-Autochtones

« Pour les enfants autochtones dont les corps ont été retrouvés sur les sites des anciens

pensionnats, qu'eux et leurs familles trouvent consolation dans le cœur brisé de Jésus-Christ, qu'ils puissent obtenir justice et que Dieu ait pitié de nos Églises pour les rôles que nous avons joués. Prions le Seigneur Créateur. »



Bureau

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca



paroisseduprecieux-sang

Koudzovi (Francis) Adzakor

Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakor@yahoo.fr

Valentine Mukeshimana

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
(fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071

Récitation du chapelet

Mardi et vendredi avant la
célébration eucharistique

Demi-heure d'adoration

Mardi et vendredi après la
célébration eucharistique

Lampe du Sanctuaire

Fernand et Lucette Boulet

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface

7^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

20 février 2022

1^e lecture: 1 Samuel 26, 2.7-9.12-13.22-23

Psaume : Ps 102 (103)

2^e lecture: 1 Corinthiens 15, 45-49

Évangile : Luc 6, 27-28

Intendance



7^e dimanche du Temps ordinaire

« Au contraire, aimez vos ennemis, faites du bien et prêtez sans rien espérer

en retour... » (Luc 6, 35)

C'est plus facile à dire qu'à faire, n'est-ce pas? Mais, si nous voulons imiter le Christ, la plupart d'entre nous doivent pratiquer la miséricorde et la compassion plus fréquemment. Commencez par les petits ennuis que nous vivons au quotidien, la parole méchante ou le regard rempli de haine que nous recevons. Au lieu de planifier votre revanche contre cette personne, essayez de réciter une courte prière pour cette personne. Cela ne change pas nos ennemis lorsque nous prions pour eux, mais cela nous change. La miséricorde et la compassion nous garderont sur le chemin de la sainteté.

Célébrations dominicales

Samedi 17 h

Dimanche 9 h 30

Sur semaine 10 h 30

Mardi dans l'église

Mercredi au Foyer Vincent

Jeudi dans l'église

Vendredi dans l'église



Lettre encyclique de pape François sur la sauvegarde de la maison commune, la Terre (suite)

Extrait de *Laudato si'* (Loué sois-tu) :

Il n'est pas possible de freiner la créativité humaine. Si on ne peut interdire à un artiste

de déployer sa capacité créatrice, on ne peut pas non plus inhiber ceux qui ont des dons spéciaux pour le développement scientifique et technologique, dont les capacités ont été données par Dieu pour le service d'autrui. En même temps, on ne peut pas cesser de préciser toujours davantage les objectifs, les effets, le contexte et les limites éthiques de cette activité humaine qui est une forme de pouvoir comportant de hauts risques.

C'est dans ce cadre que devrait se situer toute réflexion autour de l'intervention humaine sur les végétaux et les animaux qui implique aujourd'hui des mutations génétiques générées par la biotechnologie, dans le but d'exploiter les possibilités présentes dans la réalité matérielle. Le respect de la foi envers la raison demande de prêter attention à ce que la science biologique elle-même peut enseigner sur les structures biologiques ainsi que sur leurs possibilités et leurs mutations.

L'intervention légitime est celle qui agit sur la nature *pour l'aider à s'épanouir dans sa ligne, celle de la création, celle voulue par Dieu.*

En de nombreux endroits, suite à l'introduction des cultures OMG (organismes modifiés génétiquement), on constate une concentration des terres productives entre les mains d'un petit nombre, due à *la disparition progressive des petits producteurs, qui, en conséquence de la perte de terres exploitables, se sont vus obligés de se retirer de la production directe.* Les plus fragiles deviennent des travailleurs précaires, et beaucoup d'employés ruraux finissent par migrer dans de misérables implantations urbaines. L'extension de la surface de ces cultures détruit le réseau complexe des écosystèmes, diminue la diversité productive, et compromet le présent ainsi que l'avenir des économies régionales. Dans plusieurs pays, on perçoit une tendance au développement d'oligopoles (marchés où un petit nombre de vendeurs ont le monopole de l'offre) dans la production de grains et d'autres produits nécessaires à leur culture, et la dépendance s'aggrave encore avec la production de grains stériles qui finit par obliger les paysans à en acheter aux entreprises productrices.

D'autre part, il est préoccupant que certains mouvements écologistes qui défendent l'intégrité de l'environnement et exigent avec raison certaines limites à la recherche scientifique, parfois n'appliquent pas ces mêmes principes à la vie humaine. En général, on justifie le dépassement de toutes les limites quand on fait des expérimentations sur les embryons humains vivants. On oublie que la valeur inaliénable de l'être humain va bien au-delà de son degré de développement. Du reste, quand la technique ignore les grands principes éthiques, elle finit par considérer comme légitime n'importe quelle pratique. Mais la technique séparée de l'éthique sera difficilement capable d'autolimiter son propre pouvoir. **(à suivre)**

Appel à l'aide pour réduire les déchets durant cette année

Le Pape François nous demande de prendre mieux soin de la planète. Faisons notre part en réduisant la quantité de déchets, qui continue d'augmenter. Au Précieux-Sang, par exemple, les déchets issus de deux locations de salle d'une fin de semaine souvent suffisent pour remplir le conteneur installé à l'angle nord-est du stationnement. C'est une réalité qui a cours non seulement ici, mais ailleurs aussi.

Dorénavant, le Comité des affaires économiques encouragera les locataires à éviter les articles en styromousse ou en plastique (assiettes, tasses, verres, ustensiles, nappes, contenants à usage unique, etc.), et nous projetons de leur offrir d'utiliser notre stock de vaisselles et d'ustensiles.

Pour réussir cette initiative, nous espérons rassembler les assiettes, les tasses, les verres en verre, les ustensiles, etc., dont vous ne vous servez plus et qui occupent inutilement l'espace de rangement dans votre résidence.

Nous réservons le droit de donner au Centre Flavie-Laurent les articles qui ne nous servent pas, question d'avoir assez de place dans les armoires.

Nous vous remercions d'avance de vos dons.

Le Comité des affaires économiques (CAE)

***NOUVEAU* COVID-19 – Nouvelles restrictions en vigueur le 15 février 2022**

De nouvelles restrictions sont désormais en vigueur. Tenus à l'intérieur, les services religieux sont limités à 50 % de la capacité habituelle des lieux ou 500 personnes, selon le nombre qui est le moins élevé. La récolte des contacts n'est plus requise. La distanciation sociale demeure fortement recommandée. La désinfection des mains à l'entrée, ainsi que la désinfection des bancs d'église, etc. sont fortement recommandées.

Prières pour les malades



Joseph Dupas,
Anne Marie Philippot,
Guy Savoie,
Claire Lécuyer,
Denise Doiron,
Olive Comte,
Monique Bruneau.

« *Que le Seigneur Jésus-Christ, le médecin des corps et des âmes, leur accorde une prompte guérison.* » **Amen.**

Pensée du jour

N'ayez pas peur d'aimer au point qu'il vous en coûte quelque sacrifice, au point que cela vous fasse mal. L'amour qu'eut Jésus pour nous le mena jusqu'à la mort. *(Mère Teresa)*

Intention de prière pour le mois de février 2022 par Pape François

Pour les femmes religieuses et consacrées – Prions pour les religieuses et les consacrées, en les remerciant pour leur mission et leur courage, afin qu'elles continuent à trouver de nouvelles réponses aux défis de notre temps.

Pour une Église synodale : communion, participation et mission

Extrait du document préparatoire

La pandémie de Covid-19 a réveillé la conscience que nous constituons une communauté mondiale où le mal de l'un porte préjudice à tout le monde. [...] personne ne se sauve tout seul, il n'est possible que de se sauver ensemble. En même temps, la pandémie a fait exploser les inégalités et les injustices : l'humanité apparaît toujours plus secouée par des processus de massification et de fragmentation; la condition tragique que vivent les migrants dans toutes les régions du monde témoigne de la hauteur et de la solidité des barrières qui divisent encore l'unique famille humaine.

Cette situation est un défi pour l'Église dans sa capacité d'accompagner les personnes et les communautés. L'Église elle-même doit affronter le manque de foi et la corruption jusqu'en son sein-même. Elle est appelée à reconnaître le poids d'une culture imprégnée de cléricisme, héritage de son histoire, et avec pour conséquences des formes d'exercice de l'autorité sur lesquelles se greffent différents types d'abus (de pouvoir, économiques, de conscience, sexuels).

En dépit de nos infidélités, l'Esprit continue à agir dans l'histoire et à manifester sa puissance vivifiante. Dans les sillons creusés par les souffrances en tout genre endurées par la famille humaine, de nouveaux langages de la foi sont en train de germer, ainsi que de nouveaux parcours capables de trouver dans l'épreuve les raisons pour refonder le chemin de la vie chrétienne et ecclésiale. Le désir des jeunes d'agir à l'intérieur de l'Église et la demande d'une plus grande valorisation des femmes trouvent également une confirmation, ainsi que leur requête d'espace de participation à la mission de l'Église.

Les communautés chrétiennes dans le monde vivent une diversité de conditions. À côté de pays où l'Église accueille la majorité de la population et représente une référence culturelle pour la société, il en existe d'autres où les catholiques ne représentent qu'une minorité; dans certains d'entre eux, les chrétiens endurent des persécutions parfois très violentes, et bien souvent le martyr. D'une part, une mentalité sécularisée domine et tend à expulser la religion de l'espace public, de l'autre, un intégrisme religieux alimente des formes d'intolérance et de violence. Malheureusement, les chrétiens parfois adoptent les mêmes attitudes, fomentant aussi les divisions et les oppositions jusque dans l'Église.

La capacité d'imaginer un futur différent pour l'Église et pour ses institutions, à la hauteur de la mission qu'elle a reçue, dépend pour une large part du choix d'entreprendre des processus d'écoute, de dialogue et de discernement communautaire, d'où le présent synode. Une Église capable de communion et de fraternité, de participation et de solidarité, dans la fidélité à ce qu'elle annonce, pourra se placer aux côtés des pauvres et des plus petits, et leur prêter sa voix.

NOTE D'INVITATION

Chers Paroissiens et Paroissiennes,
Comme nous formons l'Église du Seigneur Jésus Christ, peuple de Dieu, nous sommes invités par Monseigneur Albert LeGatt à réfléchir sur l'avenir de notre paroisse Précieux-Sang en deux points :

1. *Comment voyons-nous la vie pastorale de Précieux-Sang d'ici 5 ans?*
2. *Comment voyons-nous la situation financière d'ici 5 ans?*

Ainsi, le Conseil Pastoral Paroissial et le Conseil pour les Affaires Économiques vous convoquent à une rencontre le 9 mars 2022 à 14 h (2 h dans l'après-midi) à l'Église en vue d'un discernement ensemble, en Église sur ces deux points.

La participation de chacun et chacune des fidèles de Précieux-Sang à ce discernement s'avère indispensable.

Une note plus explicite vous sera envoyée sous peu, vous permettant d'approfondir la réflexion avant le 9 mars.

D'ores et déjà merci pour l'accueil chaleureux et l'engagement de participation effective que vous réservez à cette invitation.

Communion priante,
Abbé Francis

Réunion annuelle du Foyer Vincent et réunion mensuelle du Conseil Goulet

La réunion annuelle du Foyer Vincent aura lieu **le lundi 14 mars à 19h** suivie d'une courte réunion du Conseil Goulet.

À noter qu'il n'y aura pas de réunion du conseil en février.

Pierre Arpin DGG

ATELIERS DE RESSOURCEMENT SPIRITUEL

NOURRITURE POUR MON ÂME

POUR T'INSCRIRE, CLIQUE ICI.
Comment ça va se passer?
Chaque atelier de formation spirituelle inclut :
• une prière à l'Esprit Saint
• la proclamation de l'Évangile du dimanche suivant
• un partage de la Parole en petits groupes de prière
• un temps de prière

Fait à l'initiative de l'Archidiocèse de Saint-Boniface

LES BÉATITUDES
Partage évangélique –
LUC 6, 17-30-2
Le mardi 8 février de 19 h à 20 h 15

LA TRANSFIGURATION
Partage évangélique –
LUC 9, 28-36
Le mardi 8 mars de 19 h à 20 h 15

DIANE BELANGER
dibelanger@archsaintboniface.ca
204-594-0272

Croissance spirituelle

« Nourriture pour mon âme » – Atelier diocésain de ressourcement spirituel : **La Transfiguration, Partage évangélique**, le mardi 8 mars 2022 à 19 h. Chaque Atelier mensuel via Zoom, inclut une prière à l'Esprit Saint, la proclamation de l'Évangile du dimanche suivant, un partage de la Parole en petits groupes et un temps de prière.

Pour plus d'infos et pour t'inscrire, communique avec

Diane à dbelanger@archsaintboniface.ca ou 204-594-0272

Missions



Visitez le site Web amélioré des Sœurs de Notre-Dame des Missions !

La province canadienne des Sœurs de Notre-Dame des Missions (RNDM) a récemment remanié son site Web à l'adresse <https://rndmcanada.org/> Apprenez-en davantage sur l'histoire des sœurs, leur mission et leur travail dans les domaines de l'éducation et de la

réconciliation avec les Canadiens autochtones. Vous y trouverez également des réflexions sur l'éco-théologie et l'environnement. Apprenez-en davantage sur l'histoire de la province canadienne du RNDM, qui sera bientôt publiée dans le livre de Rosa Bruno-Jofré intitulé *The Sisters of Our Lady of the Missions : From Ultramontane Origins to a New Cosmology*

Catéchèse



Mini-Retraite « Découverte » via Zoom, avec Talitha Lemoine – Carême 2022

Pour tous les catéchètes paroissiaux et scolaires, animatrices et animateurs de la Liturgie de la Parole avec enfants, mamans catéchètes à la maison et accompagnateurs

des catéchèses pour les parents.

Objectif principal : « Être renouvelé dans notre foi pour pouvoir mieux nous engager et nous laisser mener par l'Esprit Saint dans notre ministère de catéchète. »

Les rencontres auront lieu de 13 h 00 à 14 h 00, les samedis 5, 12, 19 et 26 mars et les samedis 2 et 9 avril 2022.

Pour voir l'affiche et pour t'inscrire, [AFFICHE-Mini-Retraite-Catechetes-2022.pdf \(archsaintboniface.ca\)](#)

Pour lire les détails, [DETAILS-Mini-Retraite-Catechetes-2022.pdf \(archsaintboniface.ca\)](#)

Infos : Diane Bélanger dbelanger@archsaintboniface.ca

Réflexions sur le mariage

Sainte Jane Frances de Chantal était épouse et mère et est devenue veuve à l'âge de 28 ans. Priez aujourd'hui pour ceux et celles qui ont perdu un époux/épouse et cherchez des moyens concrets de leur fournir un soutien.

Nouvelles Ressources



Projet-Partage Mond'Ami

Le Carême approche à grands pas, quel moment favorable pour inviter nos jeunes à l'entraide, à la solidarité et au partage! **Mond'Ami** (Enfance missionnaire pontificale) met à votre disposition plusieurs ressources sur son site Internet. De semaine en semaine, aidons les enfants du St. Joseph's Charity Institute, en Inde.

Semaine 1 : Les tentations

Semaine 2 : La transfiguration

Semaine 3 : Je suis... l'amour

Semaine 4 : Je suis... le pardon

Semaine 5 : Je suis... la justice et la miséricorde

Pour voir toute l'activité : <https://mondami.ca/ressources/>

Plusieurs autres ressources sont disponibles en ligne et par commande, comme le dizainier missionnaire et le Chemin de croix.

<https://mondami.ca/materiel-mondami/>

<https://mondami.ca/wp-content/uploads/2022/01/Chemin-de-croix-web.pdf>

De plus, le dernier numéro du Cahier Mond'Ami vient d'être publié, et est maintenant [disponible ici](#)

Si vous avez des questions ou des besoins en animation, n'hésitez pas à contacter Mme Ginette Côté, coordonnatrice de Mond'Ami au coordonnatrice.opem@opmcanada.ca Bon Carême!



Condoléances

Condoléances à la famille et aux amis de **Élie Picton**, époux d'Hélène, décédé chez lui le 11 février à l'âge de 83 ans.

Condoléances à la famille et aux amis de **Claire Michalik**, décédée au Foyer Valade, le 14 février à l'âge de 90 ans.

Condoléances à la famille et aux amis de **Henriette Lamoureux**, ancienne paroissienne et choriste, décédée le 26 janvier au Foyer Valade, à l'âge de 96 ans.

Condoléances à la famille et aux amis de **Flora Gareau**, décédée le 14 février. Les funérailles de **Flora Gareau** auront lieu vendredi 25 février à 11 h au Précieux-Sang.

« *Donne-leur, Seigneur, le repos éternel et que brille à leurs yeux la lumière sans fin. Qu'ils reposent en paix. Amen.* »